

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-1-41-45

## Процессуально-правовой механизм осуществления правосудия по делам об административных правонарушениях: понятие и структура

**Панкова Ольга Викторовна,**

*доцент кафедры административного права и процесса*

*Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),*

*кандидат юридических наук, доцент*

*123995, г. Москва, ул. Садовая-Кудринская, д. 9*

В статье подчеркивается важность исследования процессуально-правового механизма осуществления правосудия по делам об административных правонарушениях, который рассматривается в качестве подсистемы механизма правового регулирования. Особое внимание обращается на необходимость отграничения данного понятия от понятия механизма реализации судебной власти. В работе также показаны цели и структура процессуально-правового механизма осуществления правосудия по делам об административных правонарушениях и выделены его основные этапы.

**Ключевые слова:** правовой механизм, механизм правового регулирования, правосудие по делам об административных правонарушениях, процессуально-правовой механизм, механизм реализации судебной власти, административно-деликтные отношения.

## The Procedural Legal Mechanisms of Delivery of Justice in Administrative Offense Cases: The Concept and Structure

**Pankova Olga V.**

*Associate Professor of the Department of Administrative Law and Procedure  
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)*

*PhD (Law), Associate Professor*

The article emphasizes the importance of the study of the procedural and legal mechanism of justice in cases of administrative offenses, which is considered as a subsystem of the mechanism of legal regulation. Particular attention is paid to the need to distinguish this concept from the concept of the mechanism of implementation of the judiciary. The paper also shows the purpose and structure of the procedural and legal mechanism of justice in cases of administrative offenses and highlights its main stages.

**Keywords:** legal mechanism, mechanism of legal regulation, justice in cases of administrative offenses, procedural and legal mechanism, mechanism of implementation of judicial power, administrative and tort relations.